



CUSTODIAN FESCBC Y SEDENA INMUEBLE TRAS HALLAZGO DE DROGA



* El hallazgo se dio por elementos estatales que hacían un recorrido de prevención en la ciudad de Tijuana

TIJUANA.- Elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) y Ejército Mexicano mantienen bajo custodia una vivienda en la que fueron encontrados varios paquetes de marihuana, manteniéndose en espera de que se cumpla una orden de cateo por parte de la Fiscalía General de la República (FGR).

Fue la tarde del viernes 22 de abril cuando agentes pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC) recorrían el



fraccionamiento Paseos del Vergel, en Tijuana, ubicando en la privada Raulis un domicilio con la puerta entre abierta y a simple vista al menos dos paquetes de marihuana.

Al aproximarse, los uniformados confirmaron que se trataba de dicha droga percatándose que al interior del domicilio había más paquetes, por lo que informaron sobre los hechos a la FGR, llegando en apoyo elementos del Ejército Mexicano para la custodia en espera de la cumplimentación de la orden de cateo.

El peso de los dos paquetes de gran tamaño observados en la entrada del domicilio se estima que asciende a los 20 kilogramos, sin embargo, dicha información será confirmada por la autoridad competente una vez realizada la debida investigación; el trabajo coordinado para el resguardo de la propiedad es relevante para seguir dando resultados en beneficio de la ciudadanía.